

## EDITORIAL

Bienvenidos a la primera edición de nuestra revista mensual titulada “\_\_\_\_\_”, que ha nacido con el deseo de SIEEER de mantener informada a nuestra comunidad de clientes sobre iniciativas nacionales e internacionales sobre el uso de Energía Limpia y Eficiencia Energética, así como de las operaciones de SIEEER Internacional.

SIEEER S.A. nace en Enero 2011 como resultado de la evolución de PROSEMI S.A., la cual fue fundada en 1995 y que ha operado desde entonces a nivel nacional y centroamericano en los sectores de Instalaciones Eléctricas y Construcción de obras civiles.

Recientemente y en vista de las iniciativas internacionales que están ocurriendo con el objeto de disminuir el efecto que el uso de Energía Eléctrica está teniendo en el deterioro del medio ambiente, SIEEER S.A. dio el paso para reestructurarse completamente a fin de estar preparada para dar un mejor servicio y ofrecer soluciones integrales de eficiencia energética a sus clientes actuales, y establecerse firmemente en el mercado con productos y servicios que satisfagan las necesidades inmediatas de la empresa pública y privada así como los ciudadanos que han tomado conciencia en disminuir el efecto que el uso de recursos naturales está teniendo en la destrucción de nuestro país.

Nuestra experiencia de 16 años, respaldada por nuestra alianza comercial con proveedores de calidad mundialmente reconocidos, nos dan la confianza de que nuestra asesoría y recomendaciones serán de gran valor y utilidad para su empresa y nos permitirá iniciar juntos el reto de enfrentar el deterioro de nuestros recursos naturales poniendo en práctica medidas efectivas inmediatas cuando aún estamos a tiempo de hacerlo.

Ing. Ernesto Iraheta, Gd Dip  
Director

### Sabía usted que:

Otra manera de reducir su consumo eléctrico es a través de un efectivo monitoreo de la cantidad de electricidad siendo absorbida por la carga instalada.

Cifras recientes estiman que su empresa o vivienda puede reducir hasta el 15% en su factura eléctrica a través de un monitoreo continuo que le permita establecer información precisa de horas y días en que su consumo excede una cifra pre-establecida.



### GANESE UN SISTEMA EFERGY “ELITE”

Participe en nuestro concurso para ponerle nombre a nuestra revista mensual. Simplemente envíe un email a [info@sieeer.com](mailto:info@sieeer.com)



con el nombre y dos líneas explicando los motivos por el cual le gustaría nombrar así a nuestra revista.

Si su nombre resulta ganador, recibirá un sistema de monitoreo eFERGY “Elite” valorado en US\$ 145.00!!!



### Alianza Comercial con eFERGY.

SIEEER S.A. completo el mes de Mayo negociaciones para representar y distribuir productos de la marca eFERGY, empresa pionera en el monitoreo efectivo e instantáneo del consumo de electricidad. La alianza comercial con eFergy se añade a nuestras alianzas existentes con SEMLIGHT y BRIVIS para ofrecer a nuestros clientes productos de alta tecnología representado por compañías de prestigio mundial. Para mayor información contacte nuestro departamento de ventas.

### Semlight, participara en la Feria Dubai 2011.

SIEEER S.A. se siente orgullosa de haber sido acreditada con la representación exclusiva para El Salvador y Centroamérica de “Shenzhen Semlight Semiconductors”, diseñadores y fabricantes de mundialmente reconocidos sistemas eficientes de iluminación tipo LED.

Semlight fue fundada en 2006, y tiene presencia en los mercados de Europa, Asia, África, Oceanía, Medio Este y en toda América y con ventas de alrededor de 50 millones US\$ al año.

Anualmente SEMLIGHT exhibe sus productos en diferentes ferias internacionales, y el proximo 31-Mayo al 2 de Junio, estara participando en la feria de Dubai “China Sourcing Fairs FZ-LLC”. Mayor información en nuestro próximo boletín.



## "Gerente de Operaciones visita Fabrica Bravis"

Nuestro Gerente de Operaciones Internacionales Ing. Ernesto Iraheta, visito las instalaciones de BRIVIS Pty Ltd. Australia, a fin de estrechar los vínculos comerciales con la empresas y conocer los sistemas de producción y calidad que permitan a SIEEER no únicamente ofrecer productos de alta tecnología sino que contar con el respaldo de una empresa solida y de alto prestigio internacional en la fabricación de sistemas de bioclimatización. BRIVIS se encuentra ubicada en Melbourne, Australia y es el líder en el mercado con más de 50 años de experiencia en el diseño y fabricación de sistemas de control de clima, empleando a más 300 trabajadores responsables de producir equipos de la más alta calidad. BRIVIS cuenta con acreditación ISO9002 y sus productos están respaldados con 10 años de garantía estructural y 3 años para todos los componentes.



Procedimientos de ensamble y Manuales de Control de Cálidas.  
y Línea de Ensamblado de Sistema de Enfriamiento



Ing. Ernesto Iraheta (derecha) con Gerente de Manufactura Vikram Sachdeva en recorrido por las instalaciones



Instalaciones de BRIVIS, Melbourne, Australia

En SIEEER S.A. nos orgullece de haber sido seleccionado por BRIVIS para representar y distribuir exclusivamente toda su línea de productos para el área Centroamericana. Estamos seguros que con el correr de los días nuestros clientes comenzaran a descubrir las enormes ventajas que esta tecnología tiene en el ahorro de consumo de energía, creando un ambiente de frescura natural a una fracción del costo de los sistemas refrigerados tradicionales.



## Participación en Foro de Energía Limpia.

Nuestro gerente administrativo Lic. Carlos Cruz y Gerente de Comercialización Ing. Claudia de Iraheta representaron a SIEEER S.A. en el reciente foro de Energía limpia celebrado en la ciudad de Guatemala los días 23 y 24 de Mayo, El foro reunió instituciones privadas y de Gobierno de toda el área centroamericana donde se discutieron iniciativas concretas para incrementar el uso de Energía Renovable y reducir el consumo eléctrico implementando soluciones técnicas que hagan uso eficiente de la energía eléctrica contribuyendo así a reducir el efecto que el consumo de energía está teniendo en el deterioro del medio ambiente.

Con las iniciativas consideradas en esta cumbre centroamericana, SIEEER S.A. tuvo la oportunidad de intercambiar opiniones y estrategias con diferentes clientes y proveedores, y confirmar la actualidad e importancia que nuestros productos y soluciones tienen para hacer todas estas propuestas una realidad. Esto ha sido capturado fielmente en nuestro logo "Salvar el medio ambiente es tarea de todos, ahorrar energía y salvar su bolsillo es nuestra misión"